

Enfant: Jean d'Amour HAKIZIMANA

Tuteur: Jacqueline

Jean d'Amour a 3 ans, vit avec sa mère et ses deux sœurs dans le village de Karengé, au Rwanda. Il vient d'une famille très pauvre, en effet il n'a pas eu l'opportunité d'aller à l'école maternelle.

Sa mère est une fille-mère, n'a pas d'emploi stable et n'est pas en mesure de garantir à Jean d'Amour suffisamment de nourriture.

Jean d'Amour est toujours souriant malgré le fait qu'il n'a pas rencontré son père.

La famille de Jean d'Amour vit en loyer car ils n'ont pas d'argent pour acheter ou construire leur propre maison et souvent, vu la situation difficile, ils sont en retard dans le paiement du loyer.

Aucun membre de la famille n'a de carte sanitaire parce qu'ils ne trouvent pas de moyen de la payer.

Le parrainage à distance permettrait à Jean d'Amour d'aller à l'école et lui garantirait la couverture alimentaire et médicale dont il a besoin pour grandir en bonne santé.

